
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DO  SAERP  QUANTO

AO  REPARO  DE  ABERTURA  REALIZADA  NO

CALÇAMENTO CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar pelo Sr. Aécio Flavio Palmiere, que solicitou providências da SAERP quanto
ao  reparo  de  calçamento  em  virtude  de  consertos  realizados  pelo  SAERP  na  Rua
Professor Renato Jardim, 1346 ( protocolo 1420477).

CONSIDERANDO que a falta do reparo no calçamento oferece
riscos  de  quedas  para  pedestres,  além  de  causar  transtornos  aos  moradores  desta
residência no acesso ou saída dos veículo na garagem. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a SAERP para avaliar o caso e tomar as

providências necessárias para sanar esta problemática. Após seja dado retorno a esta

Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 27 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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